16/11/13

Prensa: Diaria

Tirada: 3.123 Ejemplares Difusión: 737 Ejemplares



Página: 11

Sección: LOCAL Valor: 0,00 € Área (cm2): 184,5 Ocupación: 20,43 % Documento: 1/1 Autor: R.A. MELILLA Núm. Lectores: 2948

El Defensor del Pueblo Andaluz pone en marcha un plan contra la trata de menores

Melilla y Ceuta son la puerta de entrada de estos niños explotados a otros países europeos

R.A. MELILLA

El Defensor del Pueblo Andaluz v Defensor del Menor, Jesús Maeztu, anunció ayer que están elaborando un protocolo de actuación para intervenir en el nuevo circuito de trata y explotación de menores que utiliza a Andalucía como "pasillo" hacia Europa. Maeztu explicó que estos niños llegan a través de redes africanas de países como Costa de Marfil, Nigeria o Congo, y sus puntos de entrada a España son Melilla y Ceuta. Desde las dos ciudades autónomas pasan a Andalucía, para posteriormente llevarlos a otros países europeos.

El objetivo de este protocolo es evitar que los menores salgan de nuestro país, detectar antes que están siendo víctimas de trata. Y una vez que se conozca el caso se ponga en conocimiento de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado para que pase a la Fiscalía.

"Cuando entran a Andalucía hay que averiguar quién es ese menor", aseguró Maeztu. El Defensor del Pueblo Andaluz aseguró que existen mecanismos para evitar que los niños continúen siendo víctimas de explotación. En este punto, indicó que cuando los menores van acompañados de adultos, hay que identificarlos.

En este punto, hay que recordar que según aseguraron la semana pasada en declaraciones a El Faro desde la dirección del CE-TI (Centro de Estancia Temporal de Inmigrantes) en lo que va de año se han identificado, gracias a las pruebas de ADN, a siete menores inmigrantes que no eran hijos de los adultos con los que llegaron a Melilla. Desde el CETI apuntaron que se ha decidido realizar estas pruebas a todos los

niños que llegan al centro porque habían detectado que en muchas ocasiones los menores eran explotados cuando los trasladaban a la península.

Si se detecta esta circunstancia antes de que salgan de nuestra ciudad, se puede evitar que continúen siendo víctimas de trata dentro o fuera de nuestro país.

Desde Cruz Roja organizaron hace un par de semanas un curso para ayudar a sus trabajadores y a los del CETI a detectar a menores y mujeres que son víctimas de trata. Ser conscientes de que estas personas están siendo explotadas por mafias es la clave para poder ayudarlas. De los contrario, continúan su camino hacia Europa en las mismas circunstancias

La puesta en marcha del protocolo anunciado por el Defensor del Pueblo Andaluz, junto con el control que se realiza desde nuestra ciudad, puede evitar que muchos de estos niños sigan siendo explotados.